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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE DISTRITO OESTE

CONSTITUCIÓN

Fecha: 27 de octubre de 2016
Lugar: Centro Cívico de Yagüe.
Hora de comienzo: 20,30 horas
Hora de terminación: 21,55 horas
Convocatoria: Ordinaria

ASISTENTES

Por la Corporación:
D. Félix Francisco Iglesias del Valle (Concejal-Presidente)
Dª María Marrodán Funes (Concejal Grupo del PSOE)
D. Alfredo Ruiz Pastor (Concejal Grupo C's)
Dª Nieves Solana Gómez (Concejal Grupo Cambia Logroño)

Representantes de Vecinos y Asociaciones:

Dª Ana Isabel Álvarez Barbastro
D. Juan Carlos Gobantes Alcalde (suplente)
Dª Irene Llaría Aguirre
Dª Carmen Pablo Esteban
D. José Ignacio Pascual García
D. Eduardo Steven Pascual
Dª Rosa María Calavia Barcelona
D. Roberto García (suplente)

Excusan su asistencia:

D. Ángel Sáinz Yangüela (Concejal de Participación Ciudadana)
D. Rubén Antoñanzas Blanco (Grupo Mixto - PR+)
Dª Mª Pilar Montes Lasheras (Concejal designado por Alcaldía)
Dª Arancha Bargo Rodríguez
Dª Marisa Montecelo Gracia
D. Ismael Touré Cámara
D. Miguel Caro Solórzano
D. Juan Antonio de Luis Gómez
Dª Raquel García Herreros
Dª María Luisa Izco Preciado
Dª Aurora Pérez Martínez
D. Vicente Rojas Blanco

Actúa de Secretario:

D. Fernando Barrientos Bernardo
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Logroño, 18 de octubre de 2016

CONVOCATORIA DE LA JUNTA DE DISTRITO OESTE

Siguiendo instrucciones del Sr. Presidente de la Junta de Distrito Oeste
se le convoca a la sesión ordinaria de la misma que tendrá lugar a las 20:30
horas en primera convocatoria, y quince minutos después en segunda, del
día  27  de octubre de 2016, jueves,  en el  Centro Cívico de Yagüe (C/
Pamplona, 2).

El Orden del Día previsto es el siguiente:

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
2. Presupuesto Participativo.
3. Información sobre el Distrito.
4. Despacho de Presidencia.
5. Ruegos y preguntas.

Notas: 

Le rogamos que confirme su asistencia por cualquiera de los medios
abajo indicados con el fin de poder convocar a su suplente en caso contrario.

Atentamente,

El Secretario de la Junta de Distrito
D. Fernando Barrientos Bernardo
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DESARROLLO DE LA SESIÓN

1.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.

Se abre la sesión por el Sr. Presidente,  D. Félix Francisco Iglesias del Valle, quien
agradece a los asistentes su presencia. A continuación, el Sr. Secretario somete a aprobación
el acta de la sesión de 19 de julio de 2016. No existiendo objeciones, queda aprobada.

2.- PRESUPUESTO PARTICIPATIVO.

El  Sr. Presidente presenta las  propuestas priorizadas tras la  labor  realizada por  la
Federación de Asociaciones de Vecinos, así como los informes técnicos emitidos y propone el
mantenimiento del orden establecido. Dicho esto, aclara que algunas propuestas ya están en
proceso de ejecución (propuesta nº 5) y se comentan otras, como la referente a la colocación
de una marquesina de autobús en Avda. de Burgos, que propone trasladar al último puesto de
la lista ya que su ejecución se demorará puesto que hay que desarrollar el PERI de la zona.
También se comenta la apertura al tráfico de la C/ Eibar informando, con todas las cautelas,
que dos industriales se han interesado por parcelas en otros polígonos industriales. Aprovecha
esta  cuestión para informar  que el  día  7 se  reunirá la  primera comisión sobre los  PERIS,
integrada por industriales, para analizar la situación.

En  este  orden de  cosas,  los  asistentes  recuerdan que  a  finales  de  junio,  hubo una
reunión con el concejal Pedro Saéz Rojo donde se comprometieron a facilitar a la Federación
de Asociaciones de Vecinos los informes municipales sobre los PERI´s sin que se haya recibido.
El Sr. Presidente toma nota de la petición.

Dª  Irene  Llaría plantea  una  duda  sobre  la  propuesta  relativa  a  las  ludotecas,
preguntando si la construcción de la de La Cava supone que se rechaza la de Valdegastea o se
deberá tener que seguir solicitando. El  Sr. Presidente señala que se acometerá en primer
lugar la de La Cava y, posteriormente, existe el compromiso de estudiar la de Valdegastea,
comprometiéndose a intentar que esté aprobado el proyecto y licitado a final de legislatura.

También se solicita información sobre la propuesta nº 8, referente al paso de peatones
entre Avda. Burgos y Pradoviejo. El Sr. Presidente se remite a lo dicho en el Pleno, ya que fue
una moción presentada por el PR+, en el sentido de que se estudiará por los técnicos y se dará
cuenta de dicho informe en cuanto se disponga de él.

Dª Carmen Pablo reitera  sus  solicitudes  de  ampliación  de  horarios  de  la  línea  de
autobuses al Cortijo (un paso a media mañana) y de adopción de medidas de seguridad vial
con más iluminación en la carretera del  Cortijo.  A la  primera cuestión, el  Sr. Presidente
responde que la petición se ha trasladado a la empresa que está elaborando una asistencia
técnica en materia de transporte urbano. En cuanto a la segunda petición, indica que esta vía
es competencia del Gobierno de La Rioja, habiendo trasladado ésta y otras peticiones a su
Dirección  General  de Carreteras,  instando a la  interesada  a  que  plantee estas cuestiones
directamente ante tal organismo. Sobre este último asunto  Dª Nieves Solana reclama un
informe  sobre  las  calles  de  Logroño  que  no  son  de  competencia  municipal,  que  ya  fue
solicitado en su momento por el grupo Ciudadanos.

A  preguntas  de  los  asistentes,  se  informa  de  las  actuaciones  de  reforma  que  se
realizarán en el frontón de Yagüe.

Por  último,  respecto  a  los  presupuestos  participativos  de  años  anteriores,  Dª Rosa
María  Calavia reclama que  no  se  ha  realizado  la  ampliación  de  columpios  en  la  plaza
Donostia,  reconociendo que los  técnicos  municipales  no  se  mostraban favorables  pero  se
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interesa por la  motivación.  El  Sr. Presidente comenta que todos los  años se  han hecho
ampliaciones y se toma nota para trasladarlo a la Unidad de Medio Ambiente.

3 y 4.- INFORMACIÓN SOBRE EL DISTRITO Y DESPACHO DE PRESIDENCIA.

EL Sr. Presidente decide unir los puntos 3 y 4 del orden del día para dar cuenta de los
siguientes asuntos que afectan al Distrito:

− Trabajos realizados en el Distrito dentro de la campaña “Tu barrio de arriba a abajo”.

− Solución  de  pequeñas  cuestiones  sobre  limpieza,  arbolado,  parques,  etc.  que  se
presentan a través del 010.

− Inicio de un expediente desde la Unidad de Urbanismo para requerir la limpieza de una
parcela  en  la  C/  Pamplona,  denunciada  por  los  vecinos  por  abandono  y  acumulación  de
chatarra.

− Anunicio de actuación integral en el área pacificada A incluida en el PMUS, integrada
por el área comprendida entre las calles Marqués de Murrieta, Gonzalo de Berceo y Carmen
Medrano.  El  presupuesto  estimado  es  de  250.000  euros  y  se  realizarán  labores  de
señalización, elevación de pasos de peatones, creación de Zona 30, elimanación del giro a la
izquierda de Gonzalo de Berceo a C/ La Campa, entre otras cosas. El proyecto está en estudio
para su licitación y se prevé su ejecución en 2017.

− Incremento  de vigilacia  policial  en la  zona de El  Cubo por  una  oleada de  robos  a
principios de verano.

5. RUEGOS Y PREGUNTAS.

El  Sr. Presidente abre un turno de intervenciones tomando la palabra las siguientes
personas:

D.  Roberto  García (Asociación  de  Comerciantes  Zoco)  reclama  una  mejora  de  la
limpieza  en  las  calles  Gonzalo  de  Berceo,  Murrieta  y  Beratúa,  exponiendo  diferentes  y
puntuales deficiencias observadas.

D. José Ignacio Pascual García  denuncia que los contenedores de vidrio ubicados
frente al  Centro de Salud de Gonzalo de Berceo generan suciedad, siendo un criadero de
insectos, por lo que reclama una mayor limpieza.

Dª Irene Llaría Aguirre reclama una mayor limpieza y deficiencias en la C/ Rumanía y
C/ Irlanda, y modificación horarios en la línea de autobuses de Valdegastea, exponiendo los
problemas  de  esta  zona  en  este  servicio.  Contesta  el  Sr.  Presidente  dando  cuenta del
contenido y las líneas básicas del Estudio que atenderán, en la medida de lo posible, a las
sugerencias  transmitidas  y  cuya  previsión  de  entrega  es  para  diciembre.  En  este  punto
informa sobre el proyecto de remodelación de la C/ Irlanda.

Dª Rosa Mª Calavia Barcelona  solicita tapar agujeros en C/  General Yagüe, en el
tramo de viviendas; denuncia el deficiente, por mala información, etc, servicio de transporte
urbano prestado el día del desfile de carrozas en las pasadas fiestas locales.

En este punto el Sr. Presidente informa de su interés y propuestas para solucionar este
tipo de problemas en el servicio de transporte cuando debe acomodarse a cortes de tráfico
debido a actos festivos,  pruebas deportivas,  etc.,  mejorando la información, comunicación,
estudio de servicio alternativo.

Dª María Marrodán Funes solicita información sobre el Plan o Estudio de transporte
urbano y  sus distintas fases que se ha anunciado,  contestando el  Sr. Presidente de los
objetivos y contenido propuesto.
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D. Roberto García (Asociación de Comerciantes Zoco) interviene para preguntar sobre
distintos puntos:

- Sobre el triángulo de Gonzalo de Berceo y zonas verdes de aparcamiento.

- Sobre el proyecto de soterramiento del ferrocarril en lo que afecta a este Distrito.

- Sobre la implantación de los carriles bici en la ciudad.

Respecto a estos temas el Sr. Presidente informa del contenido de los proyectos y
estudios  que  afectan  a  la  zona  en  estos  aspectos,  dando  cuenta  de  su  particular  visión
contraria a los carriles bici, ofreciendo otras alternativas para que convivan la bicicleta, el
tráfico y el peatón.

Dª Nieves Solana Gómez, en lo que afecta al proyecto de soterramiento, recomienda
a los asistentes a que asistan al Pleno Municipal en el que frecuentemente se debate sobre
diversos aspectos.

Finaliza la sesión con un intercambio de pareceres y propuestas en orden a mejorar el
tráfico y aparcamiento.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión, extendiendo por
mí, el Secretario, la presente Acta en cinco  folios mecanografiados y numerados del 1 al 5,
cuyo contenido certifico.

El Secretario

D. Fernando Barrientos Bernardo
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